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臨時燕市総合教育会々議録 

 

１ 日  時   平成２８年３月３０日（水） 午後３時～ 

 

２ 開催場所   会議室 101、102 

 

３ 出席者の氏名 

 市 長  鈴 木  力    

 教育委員会 

  委 員 長  齋 藤 和 夫   

  委員長職務代理者  黒 川 優 子  

  委 員  山 崎 克 弥   

  委 員  中 野 信 男 

  委 員  秦  久 美 子  

  教 育 長  上 原 洋 一 

 

４ 説明のため出席した職員 

 教 育 次 長   金 子  彰 男  教育委員会主幹  長 谷 川  智 

 学校教育課長  山 田  公 一  子育て支援課長  宮 路  豊 行 

 社会教育課長  堀  克 彦  指 導 主 事  齋 藤  暁 史 

 

５ 事務局書記 

 学校教育課  加藤 篤聡 他 ２名 

 

６ 傍聴人 

     １名 

 

７ 会議に附した事件 

協議題 

 （１）教育大綱の制定について 

 （２）その他 

 

会議録  別紙のとおり 
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１．開会宣言  午後 3時 

 

２．市長挨拶 

皆様こんにちは、年度末の大変忙しい中この総合教育会議にお集まりいただき誠にあり

がとうございます。前回の会議で作成中の第 2 次燕市総合計画の教育部門を抜粋し、皆さ

まにお示しし協議を頂き色々とご意見をいただきました。その内容を総合計画に反映させ

ていただく作業ができ、よりよい総合計画ができました。今回はそれを踏まえ教育大綱の

策定することになりますのでどうぞ宜しくお願いいたします。 

 

３．協議題 

（１）教育大綱の制定について 

〇学校教育課長（山田 公一）が説明 

これまでの教育大綱策定経緯及び前回との修正点を説明 

最終案の提示 

 

〇市長（鈴木 力） 

いかがでしょうか。大綱ですとこのような内容となるのですが、個別具体的な内容

は学校教育基本計画や総合計画などでより細かいところを示してあります。 

 

○齋藤 和夫委員 

  整理されて大変素晴らしいものとなった。 

 

〇中野 信男委員 

施策１の④「健やかな体」を「たくましい体」に変えたのは何か考えがあるのか。 

 

○金子次長 

前回の 11 月 30 日の協議の中で力強い表現にできないかとの意見をもとに修正しま

した。 

 

〇市長（鈴木 力） 

今まで「たくましい体」使ったことはあるのか。これは総合計画もこうなっている

のか。 

 

○教育次長（金子 彰男） 

この表現となっています。 

 

〇市長（鈴木 力） 
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「たくましい体」の部分を「たくましい心身」と修正し、この部分は総合計画と違

っていてもいいのではないでしょうか。 

 

 ○事務局 

  この内容で燕市教育大綱の制定とさせていただくことにご了承いただけますでしょう

か。 

 

 ○委員全員 

  了承 

  

（２）その他 

〇事務局からは用意はございません。皆様から何かご意見などありましたら発言願いま

す。 

 

 〇黒川 優子委員 

  市民の会との懇談会が有ったときに、Jack&Bettyなどで中学校まで英語などの取り組

みを進めて国際理解・交流などを行っているが、その後どうしていいのか分からない子

どもたちがいるとの話がありました。 

 

 〇市長（鈴木 力） 

  「羽ばたけつばくろ応援事業」は中学生以上が対象となるよう考えた事業です。より

多くの方に取組を頂きたい。 

  

閉  会  午後 3時 17分 

 


